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INTERROGAZIONE 

Cavriglia, Aprile 2016 
 
 

 Al Presidente del Consiglio Comunale e Sindaco di Cavriglia 
Sig. Leonardo Degl’Innocenti O Sanni 
 
e.p.c. 
Assessore con delega all’ambiente  
Sig. Boni Filippo 

 

 
 
OGGETTO: Terre della TAV  
 
 
Considerato che: 
 
- La commissione tecnica di verifica dell’impatto ambientale (VIA – VAS) del Ministero 

dell’Ambiente ha dato il via libera all’utilizzo delle terre da scavo provenienti dal passante 
ferroviario alta velocità di Firenze, a patto che sia elaborato un nuovo piano di utilizzo 
(PUT).  

- Quest’ultimo dovrà recepire il protocollo a sua volta parte integrante del parere tecnico della 
commissione dove sono state definite le procedure di caratterizzazione e campionamento 
da eseguirsi in corso d’opera con riferimento alla verifica ambientale del materiale e della 
sua resistenza geotecnica. 

 
 
Preso atto che: 
 
- Il Sindaco ha affermato che l’amministrazione è disposta ad accogliere le terre provenienti 

dallo sottopasso fiorentino solo a patto che siano di qualità e classificate in tabella A. 
 
 
Si chiede al sindaco ed all’assessore all’ambiente: 
 
- Dove verrà effettuato lo stoccaggio iniziale delle terre e da chi. 
- Una volta che le terre saranno a Cavriglia, in che modo verranno analizzati i vari campioni e 

da chi, con quali strumenti e in quali strutture. 
- Quanti milioni di euro, in totale, frutteranno queste terre. Quanti per Cavriglia, quanti per 
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Figline. 
- Quanti euro sono già arrivati, quanti sono già stati spesi e per cosa. 

 
 

 

 

 La consigliera 

Schany Levice 
 MoVimento 5 Stelle Cavriglia 

 
  

 

 Il consigliere 

Massimiliano Secciani 
 MoVimento 5 Stelle Cavriglia 

 
  

 

 


